



# MeinBezirk.at

**Kategorie Gewerbe und Handwerk – June 22, 2023**

Redaktion  
**Judith Kunde**  
zu Favoriten

**Kategorie Gewerbe und Handwerk**

**EVG jubelt über Exportpreis in Gold**

- 22. Juni 2023, 09:58 Uhr



- WKÖ-Präsident Harald Mahrer, Renate Scheichelbauer-Schuster (WKÖ-Obfrau der Bundessparte Gewerbe & Handwerk) sowie Arbeits- und Wirtschaftsminister Martin Kocher überreichten den Exportpreis in Gold an Clemens Schütte (EVG's Director Marketing and Communication, 3. v. l.) und Hermann Walzl (Executive Sales and Customer Support Director und Mitglied der EVG Geschäftsleitung, 4. v. l.).
- Foto: Nadine Studeny
- hochgeladen von [Judith Kunde](#)

**EVG nahm am Montag, 19. Juni, den Exportpreis in Gold in der Kategorie "Gewerbe und Handwerk" aus den Händen von Wirtschafts- und Arbeitsminister Martin Kocher entgegen.**

ST. FLORIAN AM INN. EV Group (EVG), ein führender Entwickler und Hersteller von Anlagen für Waferbonding- und Lithographieanwendungen in der Halbleiterindustrie, Mikrosystemtechnik und Nanotechnologie, wurde kürzlich als besonders exportstarkes Unternehmen mit dem Exportpreis in Gold in der Kategorie „Gewerbe und Handwerk“ ausgezeichnet. Die Awards wurden am 19. Juni im Rahmen der Exporters' Nite von WKÖ-Präsident Harald Mahrer sowie Arbeits- und Wirtschaftsminister Martin Kocher in Anwesenheit von Bundeskanzler Karl Nehammer verliehen. EVG hat einen Exportanteil von 98 Prozent. Im Innviertel entwickelt und gefertigt, sind die Hightech-Produkte des St. Florianer Unternehmens in der ganzen Welt im Einsatz.

„Unsere Anlagen sowie unser Knowhow sind global gefragt – das spiegelt sich in unserem dominanten Marktanteil im Bereich Waferbonding sowie im internationalen Wachstumskurs wider“, sagt Hermann Waltl, Executive Sales and Customer Support Director und Mitglied der Geschäftsleitung von EVG.

Kunden schätzen vor allem die Servicequalität, die durch das Headquarter in St. Florian am Inn aus und mit eigenen Niederlassungen und Joint Ventures in den strategisch relevanten Hauptmärkten USA, Japan, Korea, China und Taiwan sowie seit Mai 2023 auch in Malaysia, gewährleistet ist, so Waltl weiter.

Seit Mai neue Niederlassung in Malaysia

„Unsere drei Exportpreissieger aus dem Gewerbe und Handwerk haben – neben ihren Erfolgen auf den Auslandsmärkten – noch weitere Gemeinsamkeiten: Sie setzen auf Forschung und Entwicklung, um ihre Innovationsführerschaft abzusichern. Und sie leben nachhaltiges Wirtschaften in ihren Produkten, ihrer Unternehmensphilosophie und an den Produktionsstandorten vor“, sagt Renate Scheichelbauer-Schuster, Obfrau der Bundessparte Gewerbe und Handwerk in der WKÖ.







[https://www.meinbezirk.at/schaerding/c-wirtschaft/evg-jubelt-ueber-exportpreis-in-gold\\_a6119606](https://www.meinbezirk.at/schaerding/c-wirtschaft/evg-jubelt-ueber-exportpreis-in-gold_a6119606)